

LES BÉATITUDES

Mesdames,

Après les magnifiques réunions qui ont lieu les Dimanches de Carême, chaque année, dans cette merveilleuse église, on peut se demander pourquoi vous êtes encore invitées à des conférences spéciales le Vendredi; mais, très vite, on admirera une fois de plus l'esprit pastoral et les sollicitudes pour vos âmes des prêtres si vénérés qui sont à la tête de cette paroisse.

Vous toutes, Mesdames, vous avez des devoirs particuliers à remplir; quelques-uns sont très difficiles et compliqués; vous avez besoin d'une parole spéciale qui entre dans chacun de ces devoirs, en y portant la lumière de Dieu, son réconfort et ses consolations; cela est si vrai qu'à Notre-Dame de Paris on a cru devoir établir aussi cette excellente institution; pendant de longues années, il ne s'y prêchait que les conférences du Dimanche, si brillamment inaugurées par le R. P. Lacordaire et par le R. P. de Ravignan; depuis quelque temps, Son Eminence l'Archevêque de Paris les a complétées par les conférences des Vendredis de Carême, spéciales pour les Dames.

Ces réunions du Vendredi ont une autre raison d'être non moins haute et non moins nécessaire.